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ATA DA DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2022, CORRESPONDENTE AO 1 

SEGUNDO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA 2 

NEGRA DO NORTE NO DIA 18 DE MAIO DE 2022.   3 

Aos dezoito (18) dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no prédio-sede da 4 

Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta cidade de 5 

Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e vinte e quatro minutos 6 

(08h e 24min), realizou-se a décima terceira sessão ordinária do segundo período do exercício de 7 

2022 e transmitida pelo Facebook da Câmara Municipal de Serra Negra do Norte, presidida e 8 

secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Francisco Inácio Neto (Júnior), Presidente e Ana 9 

Karinne Araújo da Nóbrega, 1ª Secretária, registrando-se a presença dos Vereadores Alysson 10 

Moisés de Medeiros, Ana Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo 11 

Alves de Araújo, Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto Garcia de 12 

Araújo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania Fernandes de Medeiros, em número de nove (9). 13 

Após, o senhor Presidente autorizar a Secretária da Mesa proceder com a chamada dos 14 

vereadores e constatar a presença de Quórum Regimental, declarou aberta a sessão na 15 

conformidade do Artigo 40, parágrafo 6° do Regimento Interno. Prosseguindo, declarou iniciado 16 

o EXPEDIENTE, onde consultou o Plenário quanto à dispensa da leitura da ata da décima segunda 17 

sessão ordinária, o que foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, após submetida a 18 

votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 1° 19 

Secretária que fizesse a leitura de papéis e correspondência recebidas, não constando nada deu-20 

se continuidade a sessão. A seguir, solicitou ao Vereador Flávio Bezerra - PSDB que procedesse 21 

com a leitura das suas proposições, sendo elas a Moção de Pesar 15/2022 que encaminha votos 22 

de pesar e solidariedade aos familiares do jovem Rafael Lucena. Moção de Pesar 16/2022 que 23 

encaminha votos de pesar e solidariedade aos familiares do Sr. Francisco Camelo da Cunha. Na 24 

sequência, solicitou ao Vereador Alysson Moisés - PT que procedesse com a leitura da sua 25 

proposição, sendo ela o Requerimento 95/2022 (Providência) que solicita ao Poder Executivo 26 

Municipal e a Secretaria Municipal de Esporte que seja feito roço no trecho da passarela que liga 27 

o Bairro Centro ao Bairro Serra-negrinha. A seguir, solicitou ao Vereador Eraldo Alves que 28 

procedesse com a leitura da Emenda 01 ao Projeto de Lei 10/2022 (LDO) de autoria dos 29 

Vereadores. Emenda 02 ao Projeto de Lei 10/2022 (LDO) de autoria dos Vereadores.  Após, 30 

solicitou ao Vereador Alysson Moisés - PT que procedesse com a leitura da sua proposição, 31 

sendo ela o Moção de Aplauso 17/2022 que encaminha Moção de Aplauso ao Sr. Eraldo Alves 32 

de Araújo pela realização da “Cavalgada Amigos do Espinharas”. Na sequência, solicitou ao 33 

Vereador Carlos Eduardo (Tiago) - PSDB que procedesse com a leitura da sua proposição, sendo 34 

ela o Moção de Aplauso 18/2022 que encaminha Moção de Aplauso ao Sr. Manoel Messias de 35 

Araújo pela conquista do título de contramestre de capoeira. A seguir, solicitou ao Vereador 36 

Eraldo Alves - PT que procedesse com a leitura da sua proposição, sendo ela o Moção de Aplauso 37 

19/2022 que encaminha Moção de Parabéns em homenagem ao Dia do Gari, comemorado no 38 

dia 16 de maio. Após, solicitou ao Vereador Francisco Inácio (Júnior) - PSDB que procedesse com 39 

a leitura da sua proposição, sendo elas o Requerimento 96/2022 (Providência) que solicita que 40 

a Administração Municipal viabilize pela forma legalmente permitida, inclusive enviando projetos 41 

de lei para a Câmara Municipal caso se faça necessário, no sentido de destinar lotes de terrenos 42 

para as instituições religiosas do município, com vistas a que sejam construídas e regularizadas 43 

as suas igrejas em local próprio, onde mencionados as seguintes igrejas: Católicas: Igreja Nossa 44 

Senhora do Ó e Igreja do Rosário (capela). Evangélicas: Assembleia de Deus, Filadelfia, Deus é 45 

Amor e Betel Brasileiro. Em seguida, solicitou ao Vereador Flávio Bezerra - PSDB que procedesse 46 

com a leitura das suas proposições, sendo elas a Requerimento 97/2022 (Providência) que 47 

solicita que sejam viabilizadas as providências necessárias, com vistas a que o DNIT/RN realize o 48 
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serviço de conserto/recuperação/melhoramento da malha trafegável da BR 427, 49 

especificamente no trecho compreendido entre o município de Caicó/RN até o Km 159 que fica 50 

no sentido de Serra Negra do Norte/RN para o município de Pombal/PB, destacando que a parte 51 

do trecho saindo de Serra Negra do Norte/RN para a Paraíba, numa extensão de 52 

aproximadamente 15 quilômetros, é a que mais está danificada com inúmeras e grandes 53 

crateras. Em seguida, deu-se início a ORDEM DO DIA, após o sorteio para definição da sequência 54 

de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento Interno, após dispensa dos 55 

Vereadores Vania Fernandes, Flavio Bezerra, Carlos Eduardo (Tiago) e Sesiom Wanderley, fez 56 

uso da palavra, o Vereador José Roberto que após saudar a todos iniciou seu discurso 57 

parabenizando todos os garis pelo seu dia, comemorado no dia dezesseis (16) de maio. Em 58 

seguida, relatou também sobre o dia dezoito (18) de maio, dia nacional de combate ao abuso e 59 

à exploração sexual de crianças e adolescentes, chamando a atenção dos pais para a demanda 60 

crescente que existe no município de abuso e exploração sexual de crianças e adolescentes, para 61 

que possam ter mais cuidado e orientar as crianças tanto no âmbito escolar como no âmbito 62 

familiar. Ainda em seu discurso, parabenizou os agentes comunitários de saúde que estão 63 

presentes e os demais agentes comunitários de saúde e de endemias da cidade, parabenizando-64 

os pelo projeto que chegou a Câmara com os direitos dos mesmos mais do que justo, ressaltando 65 

que o projeto chegou um tarde, porque era para ter chegado mais cedo, enaltecendo o trabalho 66 

de todos os agentes, que tem garra, sai no sol e vai visitar as famílias, citando que sempre diz que 67 

ninguém conhece mais a pessoas da cidade do que o agente comunitário de saúde que lida 68 

diretamente com as situações, sabe das situações financeiras, psicológicas, médicas e familiar, 69 

salientando que merecem todo apoio e respeito da Câmara legislativa e do poder executivo 70 

municipal, relatando que é favorável ao projeto de lei. Ainda em seu discurso, se solidarizou com 71 

a família de José Juvino, Zé de Bebeco como era conhecido que infelizmente veio a óbito no final 72 

de semana, relatando que é uma perda muito grande para a comunidade, um homem justo e 73 

trabalhador, que infelizmente foi sepultado domingo. E hoje pela manhã, recebeu a triste notícia 74 

do falecimento de Lúcia de Camelo, se solidarizando com a família, relatando que esteve lá desde 75 

as cinco horas da manhã antes de vir para a Câmara prestando solidariedade aquela família, 76 

rogando a Deus que conforte o coração de todos os familiares. Relatou também sobre um tema 77 

cobrado não só pelos pais da Pitombeira e de outras comunidades rurais sobre a situação dos 78 

transportes, citando que tem os transportes mais muitas vezes quebra por falta de manutenção 79 

nas estradas, solicitando que o poder executivo olhe para essas estradas, inclusive da Pitombeira 80 

que recebeu mensagem de uma mãe pedindo ajuda, porque frequentemente está acontecendo 81 

a quebra dos carros devido as estradas danificadas, podendo também causar acidentes com as 82 

crianças que trafegam naquela região. Em aparte cedida, ao Vereador Flávio Bezerra que relatou 83 

que o problema das estradas da Pitombeira chegou a todos os vereadores e ao prefeito, citando 84 

que no dia anterior esteve com o secretário de obras do município e ele está sensível ao 85 

problema, está sabendo que está quase intransitável, relatando que estava conversando em off 86 

com o vereador Eraldo ressaltando que essa é a prioridade das prioridades, e já fez interferência 87 

ao executivo, e está sendo providenciado o mais rápido possível para que o problema seja 88 

solucionado. Retomando suas palavras, o Vereador José Roberto finalizou agradecendo a 89 

explanação do vereador, relatando que espera que a estrada seja consertada para que as crianças 90 

trafeguem para a escola com segurança. A seguir, fez uso da palavra, o Vereador Francisco Inácio 91 

(Júnior) que saudou a todos e iniciou seu discurso se solidarizando com a família de Lúcia de 92 

Camelo, um pessoal que desde criança são muito próximo, amigos, por esse momento difícil que 93 

eles estão passando que se sente tímido e sem palavras, porque tudo que fala nesse momento 94 

não vai confortar a dor que estão passando nesse momento, mas maior que essa dor é Deus, 95 

deixando um forte abraço a cada um dos filhos que nesse momento passa um momento tão 96 

difícil. Em seguida, agradeceu a participação do público que estava lutando pelo seu interesse, 97 
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relatando que nesta sessão seria aprovado algo que é direito e que poderia ter vindo antes, mas 98 

tudo é no tempo de Deus, ressaltando que ficava triste porque estava em um momento de faca 99 

de dois gumes entre os agentes de saúde e os agentes de endemias, enfatizando que não 100 

tivessem noção o quanto é ruim para um vereador, porque no momento que for aprovado os 101 

efetivos vão ter o direito e os contratados não vão ter, ressaltando que isso é muito ruim para o 102 

vereador, porque uns irão gostar, outros não, relatando que estava ali para buscar o melhor para 103 

o povo, porque quer que tenham o que é direito de todos, relatando que isto não é de vereador 104 

não  é direito do povo, parabenizando todos os agentes. Ainda em seu discurso, parabenizou os 105 

garis pelo seu dia, relatando que graças a eles a cidade é limpa, apesar de que tem algumas 106 

pessoas que tem a mente curta, onde os garis vão limpando e suja de novo, citando que se não 107 

tiver sujeira não tem gari, mas precisa ser mais reconhecido, porque ele está no sol quente dando 108 

o seu melhor e a pessoa até por meio político finda fazendo essa maldade. Relatou ainda sobre 109 

a água, relatando que desde a semana passada que o pessoal manda mensagem questionando 110 

sobre a péssima qualidade de água que está chegando nas torneiras, que quando vem é de 111 

péssima qualidade, citando que no seu local de trabalho para usar o banheiro tem que usar o 112 

baldo, porque a água não chega a caixa, ressaltando que já pediu a secretária e não sabe nem 113 

como chegar para reclamar o direito do povo, porque no momento que atrasa o primeiro e 114 

segundo papel, já vem o aviso que vai ser cortado, mas devia ser dado um desconto já que a 115 

pessoa passou a semana sem água, relatando que as mensagens que chega é falando do 116 

reservatório, citando que ninguém tem condições de construir um reservatório para passar dois 117 

meses ou o tempo que precisa para resolver esse problema não, ressaltando que não dá 118 

nenhuma justificativa, relatando que uma pessoa da Serra-negrinha reclamou ai não teve jeito, 119 

pediu para ele ir na secretaria falou com a secretária que ficou de resolver e ainda não foi 120 

resolvido, citando tem as conversas no celular, porque muitas vezes aa pessoas procuram o 121 

vereador e depois se acovarda diante da situação, mas deixa no celular para ter como provar, 122 

relatando que no Helvércio o pessoal precisa e não recebe nenhuma justificativa, enfatizando 123 

que ligou para que fosse lá resolver o problema e não deram nenhum oi, mas sempre vai estar 124 

cobrando, citando que recebeu reclamações da rua Dr. Geraldo Mariz, salientando que o pessoal 125 

não está pagando taxa, e sim água, ressaltando que o pessoal tem o direito de cobrar e ter, 126 

porque graças a Deus água tem e ainda vai ter muito, relatando que da forma que está não tem 127 

como continuar, porque muitas vezes as pessoas trabalham nas fábricas e quando chega em casa 128 

não tem água para tomar um banho, e isto não é justo, mas no momento prefere cobrar e ser 129 

criticado do que saber que o povo chega em casa e não ter água. Finalizou pedindo a secretária 130 

que tome de conta do que ela está deixando a desejar na água de Serra Negra. Em seguida, fez 131 

uso da palavra, o Vereador Alysson Moisés onde saudou a todos e iniciou seu discurso relatando 132 

sobre a água, que ultimamente muitas pessoas procuraram para reclamar sobre a qualidade da 133 

água, ressaltando que realmente a água não está de boa qualidade, mas em determinado dia a 134 

água está pior, enfatizando que não sabe o motivo, isso já foi discutido, ressaltando que já 135 

colocou um pedido o ano passado para que a prefeitura providenciasse a melhoria da água, mas 136 

é uma coisa que vem persistindo há muito tempo e já foi dito que a estação de tratamento não 137 

tinha capacidade para dar essa melhoria da água, para que ficasse uma água mais cara sem o 138 

odor, relatando que percebeu que quem tem caixa d`água a água vem melhor, depois que 139 

acontece a decantação na caixa a água sai na torneira de melhor qualidade, mas quem não tem 140 

caixa que a água vem diretamente da rua realmente a água está vindo muito escura e com odor, 141 

sendo uma água difícil de cozinhar com ela, tem que comprar outra água, relatando que é um 142 

problema que já vem de muito tempo, ressaltando que estava conversando com os vereadores 143 

sobre esse problema da água e vai entrar com um pedido para que o município forneça uma 144 

análise atual da água, para ver se tem como melhorar a água, como o vereador falou paga caro 145 

pela água e como cidadãos merece uma água de melhor qualidade, relatando que espera que 146 
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seja resolvido futuramente. Relatou também sobre o projeto de lei dos agentes de endemias e 147 

de saúde, ressaltando que se reuniram e falou com Sandra em conversa informal na praça, 148 

questionando os agentes se o projeto está de acordo para que fosse votado o mais rápido 149 

possível para que entrasse já na folha do pagamento, ressaltando que na discussão do projeto 150 

passava a palavra aos agentes para saber a opinião dos mesmos e vê se vota nessa sessão ou ver 151 

se  tem alguma emenda, relatando que estava questionando, porque são as pessoas que estão 152 

por dentro do assunto e serão os beneficiados com essa ajuda, porque analisa o projeto, mas 153 

quer saber a opinião dos beneficiados, agradecendo a presença de todos o que ajudaria a analisar 154 

e aprovar o projeto, para agilizar. Após, fez uso da palavra, o Vereador Eraldo Alves que saudou 155 

a todos e iniciou seu discurso saudando também aos agentes de saúde e endemias, uma classe 156 

importante que prestam um serviço importante na área da saúde, parabenizando por estarem 157 

na Casa no dia da discussão de um projeto de interesse da classe. Relatou ainda que ia explanar 158 

sobre assuntos repetitivos, mas não poderia deixar de falar diante conhecimento da obrigação, 159 

de atenção e de resposta a todas as pessoas que procuraram por durante a semana, relatando 160 

sobre a sua preocupação, luta e apelo que o poder executivo possa dar agilidade em tudo que 161 

for para melhorar tudo que for para o funcionamento particularmente da escola do Arapuá, 162 

ressaltando que é de conhecimento que a escola precisou ser interditada, já vai ser iniciado o 163 

serviço, onde o próprio secretário anunciou no dia anterior. Relatou também que continua tendo 164 

problemas no transporte escolar, citando que o transporte que desce nas margens do rio, o 165 

motorista coincidentemente faltou por três (3) segundas consecutivas, relatando que é possível 166 

uma resposta, uma averiguação sobre essa situação, enfatizando que os próprios pais que são 167 

ligados nas redes sociais podem até atribuir algum tipo de problema que não venha ser 168 

permitido, com relação ao transporte que trazem os alunos da comunidade Pitombeira que todos 169 

conhecem da problemática que o mesmo já convocou audiência pública, já abordou umas três 170 

(3) sessões essa situação de necessidade que fosse feito reparo em alguns trechos de estradas 171 

que estão críticos, particular lá na entrada do açude de Diuzinho, relatando que não foi feito 172 

ainda é já houve uma expectativa há duas semanas atrás das máquinas chegarem e ainda não 173 

chegaram e o fato é que está quebrando, foi substituído o transporte e outro continua quebrado 174 

e gerando muito transtorno e problema para os estudantes, citando que essa semana presenciou 175 

mães e alunos em cima de uma caminhonete pau de arara, no dia de comemoração ao dia das 176 

mães, sendo solidário as mães que procuram e apelam para que seja sua voz, e o mesmo é a voz 177 

nessa Casa, apelando ao executivo, a secretaria competente e a secretaria de infraestrutura que 178 

veja dentro das prioridades para que seja resolvido esse trecho da estrada da Pitombeira. 179 

Também relatou sobre a situação da água, citando que faz dezoito (18) anos que está na Casa e 180 

se fala desde o primeiro ano, relatando que infelizmente a situação da qualidade da água no 181 

município tem hora que pensa que não se resolve, ressaltando que há cinco (5) ou seis (6) anos 182 

atrás foi feito um investimento na ordem de meio milhão de reais para a construção de uma nova 183 

estação de tratamento, onde sonhou junto com todos os Serra-negrenses que a situação da água 184 

seria resolvido definitivamente, mas infelizmente continua o mesmo problema principalmente 185 

nesse período de inverno que a água chega de uma cor sem nenhuma condição de uso nas 186 

torneiras, se solidarizando com as pessoas que procuram, relatando que conversou com os 187 

vereadores e vão pedir uma audiência pública com a secretária da pasta para que traga técnicos 188 

que deem uma resposta por escrito tecnicamente de fato o que precisa fazer para melhorar, 189 

enfatizando que sabe que a barragem tem uma quantidade muito grande de dejetos próximo a 190 

capacitação, mas é uma realidade, salientando que dizem que precisam de uma segunda caixa 191 

de água para decantar a água por durante um dia ou dois, então é correr atrás de recursos, de 192 

projetos, de emendas, mas o fato é que precisa pelo menos ter uma certeza através de um laudo 193 

técnico com o que se precisa fazer para acabar esse problema da água definitivamente de tanto 194 

tempo, ressaltando que espera que venha ser realmente resolvido essa situação, porque de fato 195 
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o povo não merece pagar e consumir uma água dessa qualidade. Em apartes cedida, ao Vereador 196 

Sesiom Wanderley agradeceu a parte e relatou que enumerou quatro assuntos que durante esse 197 

tempo que já vai completar dois anos como representante do poder legislativo, quatro (4) 198 

assuntos que são debatidos na Câmara, citando a ineficácia de atendimentos médicos e 199 

odontológicos no município de Serra Negra, a qualidade da água que é distribuído na cidade, o 200 

transporte escolar e a distribuição da energia pela Cosern, relatando que esses assuntos são 201 

muito debatidos na Casa e são problemas que não estão tendo solução, questionando o que está 202 

faltando para resolver isso, relatando que particularmente em relação a água irão tomar as 203 

providências em solicitar análise e a audiência pública, porque precisa trabalhar com números, 204 

com fatos passados através de pessoas que conhecem realmente o assunto, para saber o que 205 

realmente a água do município precisa para melhorar sua qualidade, para que possam tomar a 206 

iniciativa e passar também essa iniciativa para o poder executivo que é quem executa é quem 207 

resolve os problemas da cidade, relatando que o que deixa triste são algumas pessoas que 208 

cobram efetivamente os vereadores nas ruas e nas redes sociais, como se não fizessem nada por 209 

esses assuntos, ressaltando que os mesmos compartilham e vivenciam no dia a dia, citando que 210 

sua água também não é boa, a água de nenhum não é de total qualidade, relatando que cobra 211 

diariamente e as pessoas ainda param na rua questionando se não irão fazer nada, enfatizando 212 

que fica um pouco triste em relação a isso, salientando que quer que as pessoas cheguem até os 213 

mesmos e passem os problemas do município, da cidade, mas esse pré-julgamento que também 214 

recebem e conversam entre os mesmos, que compartilham com os demais, às vezes é um pouco 215 

injusto, as vezes não parte só dos vereadores s resolução dos problemas do município, porque 216 

garante que esse assunto da água já foi debatido inúmeras vezes, como o Vereador Eraldo falou 217 

já tem dezoito (18) anos que fala sobre esse assunto, relatando que não adianta vir a Câmara e 218 

trazer uma garrafa com água para mostrar como está a água, porque todos sabem como está a 219 

água, todos tem água em casa e sabe como ela está. Em aparte cedida, ao Vereador Flávio 220 

Bezerra relatou que esse problema na água do município na época em dois mil e um ou dois mil 221 

e dois (2001/2002) Aluísio Faria era vereador quando o prefeito era Ruy Pereira e trouxe uma 222 

garrafa, a água turva e com uma análise química que apareceram problemas, citando que essa 223 

semana especificamente houve um problema em uma bomba, reservatório e quando vem água 224 

de novo ela vem turva e vai melhorando gradativamente, fora o problema de decantação da 225 

barragem de muita matéria orgânica que esse ano não teve uma sangria forte para dar uma 226 

limpada geral e na época que Rogério fez a estação e depois foram convocados técnicos da Caern 227 

que a pesar de que em Serra Negra a responsabilidade é apenas do município, mas Rogério 228 

procurou técnicos da Caern para dar suporte e teria que ser feito uma estação de tratamento 229 

bem mais abrangente na questão de passar por outros reservatórios e ir limpando a água 230 

gradativamente, onde na época o convênio, a verba não dava para resolver isso tudo e para rever 231 

o problema de Serra Negra definitivamente tem que fazer uma grande reforma nos reservatórios 232 

e aumentar para haver uma melhor decantação, citando que tem até os nomes e na próxima 233 

sessão pode trazer que tem na sua casa, tem as finalidades de cada reservatório, e se não era 234 

engano estava faltando dois reservatórios, mencionando que é um problema que vai persistir, 235 

primeiro o da barragem se não tiver uma enchente que limpe e segundo a construção desse 236 

reservatórios. Retomando suas palavras, o Vereador Eraldo Alves agradeceu as explanações dos 237 

vereadores, relatando do que em breve ia provocar uma audiência pública e pedir os laudos da 238 

referida água. Ainda em discurso, relatou sobre a necessidade de uma audiência pública para 239 

discutir melhor o código tributário, relatando que recorda bem que na época teve a oportunidade 240 

quando teve uma audiência pública na época em dois mil e treze (2013) com um de mais de cento 241 

e sessenta (160) páginas, relatando que está sendo procurado e está solidário e reconhecendo, 242 

inclusive com os comerciantes, citando que ainda no dia anterior um procurou relatando que 243 

tirou uma certidão no ano anterior, uma alvará de funcionamento no valor de oitenta (80) reais 244 
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e no dia anterior foi tirar um e estava aproximadamente quatrocentos (400) reais, relatando que 245 

esses valores são corrigidos através de decretos, não passam mais pela Câmara, são decretos, 246 

mas são baseados em alguns índices como o exemplo do IPCA, que está em média de 13% por 247 

cento ao ano, ressaltando que estava preocupado e solidário, conversou com o Presidente, que 248 

vai aprofundar essa discussão por durante essa semana, porque sente que depois dessa crise que 249 

se está vivendo depois desse processo de transição da pandemia que os estados e municípios 250 

possam dar as melhores condições possíveis, inclusive até quando for o caso na questão 251 

tributária ou não de isenção, quando a lei de responsabilidade fiscal não permite, mas qual é a 252 

forma que o executivo municipal possa garantir e estimular que os pequenos comércios não 253 

venham a falência, citando que conversava com a Vereadora Vania que que a situação não está 254 

fácil para o pequeno comércio, o que paga aluguel do estabelecimento, que paga funcionário e 255 

uma alta carga tributária com as vendas poucas e baixo lucro, vai a falência, e é de 256 

responsabilidade do vereador também estudar e ver essa situação, o que pode provocar o 257 

município e ver o que pode ser feito em benefício dessa classe, ressaltando que a parte dos 258 

boneleiros já está até um pouco contemplado, porque a menor taxa tributária,  o ICMS já é 259 

concedida pelo estado, mas é mais uma questão locais e municipais. Relatou também que no dia 260 

anterior falou com o secretário de agricultura do estado, Dr. Guilherme Saldanha que veio em 261 

Caicó para a exposição, relatando que falou com ele da necessidade que tem de agilizar a entrega 262 

do trator de emenda da Deputada Natália Bonavides, relatando que este projetos é atrasado 263 

desde o ano passado, a secretaria já comprou, já licitou, a empresa que é de Recife atrasou a 264 

entrega, mas nós garantiu que até dia quinze (15) do próximo mês já estar entregando mais um 265 

trator que o mesmo conseguiu para os agricultores de Serra Negra, inclusive nesse momentos 266 

que os agricultores estão em processo de ensinarem e será muito importante. Também relatou 267 

com relação ao roço que estava conversando com o Vereador Flávio na outra reunião, sentou 268 

com o Deputado Francisco-PT, com. Governadora e com a Diretora do DR e ela garantiu 269 

encaminhar a solicitação e pedir prioridade ao DR para fazer a recuperação do trecho de estrada, 270 

particularmente entre Serra Negra e a divisa de São José do Espinharas-PB. Finalizou 271 

parabenizando a classe dos agentes de saúde e relatando que a discussão dos dois projetos em 272 

pauta discutiria na ordem do dia. Em seguida, fez uso da palavra, a Vereadora Ana Karinne, que 273 

após saudar a todos iniciou seu discurso saudando os agentes de saúde e endemias presentes. 274 

Em seguida, se solidarizou com os familiares de dona Lúcia, também com Francisco conhecido 275 

por todos como Xeba, seu Chico Camelo, seu Zé de Bebeca, todas essas pessoas queridas que 276 

partiram, se solidarizando com familiares e amigos nesse momento difícil, pedindo a Deus que 277 

conforte o coração de cada um e dê forças para continuar a caminhada. Ainda em seu discurso, 278 

relatou sobre a questão da água no município, relatando que foi procurada e recebeu diversas 279 

mensagens, inúmeros registros, ressaltando que realmente a coloração da água estava muito 280 

escura,  em algumas localidades como nas ruas Epaminondas Belo e Dr. Geraldo Mariz, algumas 281 

partes altas da cidade passaram  quatro dias sem água, enfatizando que é uma problemática 282 

antiga, como o Vereador Eraldo falou que há dezoito (18) anos está na Casa e a mesma a quatorze 283 

(14) anos, relatando que recorda bem que desde o seu primeiro ano, já existia essa questão da 284 

falta de água no município, principalmente nos locais altos, com o investimento que foi feito na 285 

ETA (Estação de Tratamento da Água) esperava que resolvesse, mas não resolveu e se fosse uma 286 

questão fácil, há muitos anos atrás já tinha sido resolvido, mas são brasileiros e tem a 287 

esperança,  mencionando que acredita na gestão e em novas medidas para que esses problemas 288 

da água seja sanado, salientando que procurou a secretária do município e ela disse que que o 289 

problema tinha sido uma bomba, onde dejetos e sedimentos grudou na capacitação e com isso 290 

a tubulação ficou juntando esses sedimentos e deixando em um período prolongado a água sem 291 

passar por essa tubulação e quando foi feito a manutenção veio os dejetos daí essa  coloração, 292 

relatando que ela já se prontificou e mandou os funcionários fazer a limpeza e espera que 293 
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realmente seja sanada essa problemática, ressaltando que têm a ações como a construção da 294 

caixa d'água no Morro do Bode, também a adutora, são ações para melhorar futuramente a 295 

questão da água no município, mas enquanto isso não for sanado, o dever do vereador é sim, 296 

cobrar, fiscalizar e sentir na pele o que cada pessoa passa quando precisa lavar uma roupa, fazer 297 

limpeza de casa, principalmente pessoas que passam a semana trabalhando e no final de semana 298 

não tem água, reforçando a questão da problemática da água no município. Relatou também 299 

sobre o ato que participou na semana passada, o ato da ordem de serviço para início da 300 

construção de galpões industriais que serão destinando a infraestrutura produtiva da cidade com 301 

implantação de mais fábricas o que alavancaram o número de empregos, relatando que é uma 302 

ordem de serviço muito importante, ressaltando que espera que seja debatido suma importância 303 

para a geração de empregos também no município. Também relatou sobre o 18 de Maio (Dia de 304 

Combate ao Abuso e à Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes), citando que é um dia 305 

muito importante, explanando sobre o porquê do 18 de Maio, sobre a história de Araceli, 306 

relatando que essa é uma campanha que serve para refletir, pois a sociedade também é 307 

responsável, relatando que hoje no município também não é diferente, infelizmente acontece 308 

casos de abuso e exploração sexual, citando que a tarde terá uma audiência pública na Casa com 309 

a participação da promotora,  convidando a população para estar participando de um momento 310 

tão importante para tratar de um assunto de extrema importância,  parabenizando as escolas do 311 

município, pois estava acompanhando nas redes sociais viu a escola Coronel Mariz fazendo 312 

momentos, chamando atenção das crianças, porque a questão da sexualidade tem que falar sim, 313 

desde criança dizer o que pode e o que não pode, e prevenir, a questão da rede de proteção das 314 

crianças e adolescentes, parabenizando o papel das escolas que são muito importantes para 315 

essas demandas. Relatou ainda sobre o dia dezesseis (16) de maio, dia do gari, chamando atenção 316 

para a importância dessa profissão que mantém a cidade limpa, deixando os parabéns e 317 

reconhecimento a todos os garis do município. Relatou ainda que estavam recebendo na Casa os 318 

agentes de saúde  e endemias, relatando que tem em pauta dois (2) projetos, tramitação desde 319 

a semana passada, dois projetos muito importante, os Projetos 11 e 12, onde vai instituir o 320 

incentivo de desempenho individual as equipes de saúde da família, as equipes de atenção 321 

primária que colaboram com os indicadores no ministério da saúde no âmbito do município, e 322 

com recursos advindos do programa Previne Brasil, ressaltando que se recorda bem quando 323 

participou da audiência pública do orçamento e lá foi colocado essa demanda, esse anseio,  e 324 

hoje como legisladores ficam extremamente satisfeitos de estar com esses projetos em mãos, 325 

onde será aprovado e chegará o benefício aos mesmos, que realizam esse trabalho 326 

cotidianamente,  os agente de endemias e de saúde enfrentando o sol e não medem esforços 327 

para realizar seus trabalhos,  também são responsáveis pelo levantamento de dados, relatando 328 

que os vereadores sempre estão prontos para receber a classe interessada e o que for de bom 329 

estão prontos para aprovar, também o projeto para criação da verba indenizatória que vai ser 330 

destinados a agentes de saúde e de endemias,  onde será repassado um valor anualmente e 331 

poderão comprar o bloqueador solar que tanto já pediu na Casa, citando que fez requerimentos 332 

pedindo EPI's, protetor solar, relatando que cada um tem uma pele diferente, e com esse recurso 333 

cada um vai poder comprar o que é de acordo com a sua pele, mencionando que são dois projetos 334 

de suma importância e que os deixam gratificados quando é benefício para aquelas pessoas  que 335 

realizam um serviço tão importante no município. Finalizou ressaltando que a Casa Legislativa é 336 

a Casa do povo, e a voz do vereador é para levar os anseios da população e das classes 337 

interessadas com suas demandas e seus anseios, e sempre dentro de suas limitações, fazendo o 338 

que for possível para melhorar a situação e trazer benefícios para a população de forma 339 

coletiva, sempre estarão prontos para exercer de fato o papel legislativo. Na sequência, o 340 

Vereador Eraldo Alves pediu questão de ordem e solicitou que o senhor Presidente consultasse 341 

o plenário quanto a inverter a ordem para discussão dos projetos que é de interesse da classe de 342 
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agentes de saúde, para que logo após eles pudesse seguir para seus trabalhos, porque tinham 343 

muito trabalho a fazer, sendo acordado por todos.  Dando início a ORDEM DO DIA, e passou a 344 

discussão do Projeto de Lei 11/2022, em discussão, o Vereador Eraldo Alves agradeceu a classe 345 

dos agentes de saúde e de endemias na Câmara, aproveitando para relembrar que desde o dia 346 

vinte e dois (22) de fevereiro de dois mil e vinte e dois (2022) nas primeiras sessões desse ano 347 

protocolou o Requerimento 21/2022 solicitando ao poder executivo municipal que enviasse e 348 

agilizasse através de sua assessoria competente exatamente esse projeto, relatando que todos 349 

os vereadores tiveram a oportunidade de ouvir respeitosamente e atentamente a classe, 350 

parabenizando por sempre ter uma comissão de resolução dos problemas, ressaltando que essa 351 

classe tem se reunido constantemente com representantes do sindicato, enfatizando que isso é 352 

muito importante para a garantia dos direitos dos trabalhadores, no entanto o projeto é mais do 353 

que justo, citando que é uma pena ele estar atrasado, porque sabe que esse recurso está 354 

disponível na conta do município desde o ano passado, pelo menos é a informação que tem, mas 355 

queria agradecer ao executivo por ter enviado, relatando que as conversas que teve com os 356 

agentes de saúde é que o projeto está todo conforme o que foi discutido e acordado com o poder 357 

executivo e o sindicato da classe, por tanto não tem mais o que acrescentar,  apenas já colocar à 358 

disposição de voltar já nessa sessão para que os agentes tenham certamente já nos pagamentos 359 

desse mês o pagamento tanto da gratificação, como também do retroativo entre janeiro de 2021 360 

a abril de 2022, relatando que segundo está descrito no projeto o município não tem a 361 

obrigatoriedade de já pagar no contracheque deste mês, mas é o que espera, parabenizando a 362 

classe pela organização e a prefeitura por ter colocado esse projeto justo para a classe, 363 

ressaltando que esse é o projeto da gratificação por produção, que inclusive é interessante, ver 364 

como vai receber essa gratificação,  que será pela produtividade,  a responsabilidade do serviço 365 

que já tem, mas mostrado metas de produtividade não só para os agentes de saúde e de 366 

endemia, mas para todos os demais que fazem parte das equipes, citando-os e relatando que 367 

todos tem metas para baterem e terem o direito do valor integral, enfatizando para a população 368 

que era uma gratificação, mas é uma gratificação que só terá o direito diante da apresentação 369 

de várias metas que devem ser cumprida, reafirmando o reconhecimento da importância do 370 

trabalho dessa classe, no trabalho de prevenção na saúde básica, porque são eles que muitas 371 

vezes identificam o problema de saúde em uma família e muitas vezes com certeza o 372 

agravamento desse problema, ressaltando a forma deles trabalharem, citando que muitas vezes 373 

presenciou agentes de saúde, como Aparecida lá em cima do balde do açude de Manoel Gato 374 

meio dia em ponto trabalhando, Eliene lá na sua comunidade, ressaltando que isso é dedicação 375 

e responsabilidade e respeito com o seu trabalho. A Vereadora Ana Karinne somou-se a temática 376 

desse projeto de lei que receberam na semana passada tramitação nessa Casa, onde tiveram o 377 

cuidado de fazer a leitura, de analisá-lo e como o vereador colocou é uma gratificação a esses 378 

profissionais justo e merecido, mas que não é dado de mão beijada, relatando que o projeto 379 

mostra que cada profissional, cada servidor tem dez metas a serem cumpridas, citando que terá 380 

uma comissão avaliadora que vai avaliar cada um de forma individual, onde cada meta 381 

representará dez por cento (10%), são dez metas totalizando cem por cento (100%), tem a 382 

questão da assiduidade,  da produtividade,  da realização de visitas domiciliares, a questão da 383 

apresentação dos dados coletados, os cadastros, os encaminhamentos, e todas as classes tem as 384 

suas metas, ressaltando que é um repasse feito por ministério da saúde, onde ficam gratificados 385 

quando um projeto chega a Casa com esse temor, onde irá beneficiar os profissionais de saúde 386 

que sabe da importância de cada um, relatando que fica muito feliz quando vê a presença da 387 

classe na Casa, como os mesmos estão presentes, o que reforça cada vez mais o papel de legislar, 388 

porque quando um projeto chega na Casa tem esse papel importante,  tem o projeto e o recurso, 389 

mas ele só vai ser viabilizado aos mesmos se tiver a aprovação dos vereadores, e os Vereadores 390 

sempre são responsáveis em analisar esses projetos dentro das limitações, sempre fazendo o 391 
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melhor combinado com a classe, relatando que essa semana alguns entraram em contato com a 392 

mesma que enviou a cópia dos dois projetos, mencionando que também fica feliz quando projeto 393 

chega e recebe o aval dos mesmos dizendo que está tudo ok, citando que quantos projetos 394 

chegaram a Casa e junto com a classe fizeram mudanças e alterações, e hoje o projeto enviado 395 

pelo executivo está sendo aprovado na integra por todos, isso é muito bom e gratificante, e com 396 

certeza será aprovado, encaminhado e sancionado para chegar o benefício a todos. A Vereadora 397 

Vania Fernandes saudou a classe dos agentes de saúde e endemias que estão na Casa 398 

representando a classe e também a todos os presentes. Em seguida, somou-se e relatou sua 399 

satisfação em poder contribuir na aprovação de um projeto desse que vai estimular e incentivar 400 

cada vez mais o profissional de saúde a exercer o seu trabalho com maior desempenho cada vez 401 

mais, relatando que quando um profissional tem um reconhecimento ele exerce a sua profissão 402 

mais satisfeito e assim obtém um resultado mais positivo, relatando que com esse projeto quem 403 

ganha não é somente os profissionais de saúde que estão sendo beneficiados, quem ganha 404 

também é principalmente a população, onde os serviços que são repassados a população com 405 

maior integração, porque se os profissionais trabalham satisfeitos eles também vão conseguir 406 

fazer com que a população usufrua desses serviços que tem e os resultados é a prevenção da 407 

saúde para futuros problemas, relatando que é favorável ao projeto e parabenizou toda a 408 

classe.  O Vereador Alysson Moisés relatou que já falou no expediente sobre esse assunto, mas 409 

queria agradecer a presença da classe, relatando que estão ali para fazer o que puder fazer para 410 

melhorar o trabalho de todos, e com isso o que for trazer benefícios para a sociedade do 411 

município,  vai fazer, agradecendo a presença de todos na Casa, e se todos concordarem um dos 412 

agentes pedir a parte para falar a respeito do projeto, se está tudo de acordo, citando que 413 

imagina que está, porque já conversaram, mas para dizer se estar de acordo e os mesmos 414 

poderem votar, ressaltando que já analisou o projeto, mas como não é da área pode ser que 415 

tenha algo que queiram falar que não tenha no projeto e os mesmos poder votar com mais 416 

consciência sabendo da real situação. Não havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de 417 

Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, aprovado por 418 

todos os membros da comissão e após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os 419 

Vereadores presentes. Em seguida, a Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação apresentou 420 

parecer favorável, aprovado por todos os membros da comissão e após submetido a votação no 421 

plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. Em seguida, a Comissão de Educação, 422 

Cultura, Desporto, Turismo, Saúde e Assistência Social apresentou parecer favorável, aprovado 423 

por todos os membros da comissão e após submetido a votação no plenário, aprovado por todos 424 

os vereadores presentes. Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do 425 

plenário o Projeto de Lei 11/2022 sendo aprovado por todos, o senhor Presidente solicitou que 426 

a Secretária da Casa encaminhasse ao executivo para sua sanção. Projeto de Lei 12/2022, em 427 

discussão, o Vereador Eraldo Alves relatou conforme o Artigo 68 do Regimento Interno e já 428 

tendo conversado com alguns representantes da classe presente, com o líder de situação e já até 429 

tendo contactado a secretária municipal de saúde e a assessoria jurídica, entende que se faz 430 

necessário, por isso pede vistas para que por durante a semana possa acrescentar alguma 431 

emenda nesse referido projeto no tocante à situação de garantir também essa verba 432 

indenizatória para alguns servidores que não são efetivos,  mas que também exercem também 433 

da mesma forma o seu trabalho, relatando que só hoje foi procurado por um agente de endemias 434 

e de fato verificou que no Artigo 1 do referido projeto de lei quando no final da redação diz 435 

efetivos do município, relatando que chegou ao conhecimento de pessoas que são de processos 436 

seletivos ou que estão contratados em vagância de um efetivo, aí não é justo aprovar com essa 437 

redação e talvez tirar o direito desses profissionais, por isso pede a compreensão dos demais 438 

vereadores, ressaltando também tem algumas situações de agentes de saúde, enfatizando que 439 

hoje cedo lembrou o caso da agente de saúde de sua comunidade, Sueli que substitui Eliene que 440 
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pediu aposentadoria e por essas razões deixará o projeto com pedido de vistas para que por 441 

durante a semana possa apresentar emenda dentro das comissões e garantir cada vez mais o 442 

direito a todos. Emenda 01 ao Projeto de Lei 10/2022 (LDO)  em discussão, o Vereador Flávio 443 

Bezerra relatou que estava olhando o Regimento Interno e viu que a LDO já foi pedido vistas e 444 

antes de começar a sessão teve o cuidado de procurar saber com as comissões se tinham se 445 

reunido, como tem batido muito nessa tecla da Casa realmente fazer as reuniões de comissões 446 

para ver a constitucionalidade,  relatando que é favorável ao mérito da emenda, porém acha que 447 

não houve nenhuma consulta na questão constitucional, relatando que estava vendo que foi 448 

pedido vistas a LDO, mas na hora que entra uma matéria, cabe o pedido de vistas também, 449 

citando que a sua proposta é pedir vistas a emenda para ver a questão da 450 

constitucionalidade,  para não acontecer como vem acontecendo todos os anos, que na Casa 451 

resolve tudo e por falta de constitucionalidade é vetado e com justiça, salientando que tinha 452 

dúvidas quanto ao pedido de vistas, mas não pode ser pedido vistas ao projeto, mas no pedido 453 

de vistas no Artigo 68 do Regimento Interno, fazendo a leitura do artigo, relatando do que nem 454 

o mesmo pode pedir vistas fazendo um apelo à Mesa para decidir se pede vistas para ver a 455 

questão da constitucionalidade das emendas referente ao projeto, enfatizando que quem decide 456 

são os cinco (5) da Mesa, relatando que as comissões na hora que tiverem dúvidas chamem 457 

representantes das comissões da classe, para não acontecer como agora que foi aprovado um 458 

projeto e outro não, um projeto que como líder do prefeito já tinha recebido que já tinham se 459 

reunido com a classe e não tinha polêmica e hoje apareceu uma que foi justo não ter sido votado, 460 

nas já vão ficar o pagamento para o outro mês porque não vai dar tempo, ressaltando que se a 461 

Casa colocar as comissões para funcionar como deve evita muitos problemas,  e ao mesmo 462 

tempo também as classes tem interesse no projeto, procure seu representante para ver antes, 463 

porque tem um Regimento a ser cumprido, tem uma Lei Orgânica e uma Constituição para depois 464 

não ser derrubado ou vetado pelo executivo por falta de constitucionalidade da Casa, ressaltando 465 

que apresenta proposta à Mesa, porque tem receio de estar votando favorável ao mérito e de 466 

repente estar votando favorável a uma matéria que talvez não seja constitucional, enfatizando 467 

que é muito interessante ter um parecer jurídico para ver a constitucionalidade e não acontecer 468 

que aconteceu nos outros anos, e pelo Regimento a Mesa é quem decide. Em seguida. O senhor 469 

Presidente relatou que como a decisão é da Mesa, pediu desculpas, relatando que é melhor 470 

perder um mês do que perder para sempre, ressaltando que esse é seu ponto de vista. O 471 

Vereador Eraldo Alves pediu questão de ordem e relatou que estava em discussão as emendas 472 

à LDO, relatando que concorda perfeitamente com o Vereador Flávio, inclusive sobre essa 473 

necessidade da reunião das comissões, mas queria garantir que as emendas foram elaboradas 474 

pelo assessor legislativo seu Manoel, que pediu para que ele analisasse esse ano e assessoras 475 

para garantir tudo que fosse necessário para que no final do ano tivesse as condições de 476 

apresentar as emendas, relatando que foi isso que ele apresentou essas duas emendas, 477 

salientando que na Câmara conversou mais de uma vez com Dr. Antônio, porque essas emendas 478 

também passaram por ele, mas concorda com o pedido do Vereador,  e caso a Mesa Diretora 479 

concorde com o pedido de vistas, durante a semana o assessor jurídico dar um parecer jurídica 480 

para que esteja cada vez mais embasado, mencionando a insistência em colocar essas emendas, 481 

inclusive em mandatos anteriores no sentido de garantir essas emendas impositivas que é um 482 

direito constitucional, que é direito de todas as classes legislativas, para que possam realizar 483 

demandas de comunidades e classes para que possa garantir sonhos, citando que faz dez (10) 484 

anos que pede ao gestor municipal uma lavanderia pública lá na comunidade Barra da Carnaúba 485 

e nunca conseguiu a  sensibilidade  e a garantia, e com essa emenda garantida na Lei Orgânica  e 486 

no Regimento, aprovado por todos vai poder colocar certamente um valor igual para que 487 

realizem os vereadores esse tipo de compromisso com determinada comunidade que fica 488 

dependendo muito das prioridades do município relatando que é nesse sentido que tem insistido 489 
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muito nessa Casa, apelando e pedindo o apoio dos vereadores para que possam esse ano mais 490 

uma vez juntos garantir as emendas individuais impositivas para todos os vereadores, cinquenta 491 

por cento (50%) para a área da saúde e cinquenta por cento (50%) para outra área, citando que 492 

concorda com a sugestão do vereador. O Vereador Flávio Bezerra relatou que a sua preocupação 493 

foi quando consultou a comissão de Constituição e Justiça, não duvidando da competência  do 494 

vereador, mas a Casa são nove (9) vereadores, tem a comissões, ressaltando que primeiro a 495 

comissão deve ter a responsabilidade de dar um parecer, principalmente a Comissão de 496 

Constituição e Justiça, citando que um membro da comissão pode ser favorável ao projeto por 497 

ser constitucional e na hora de votar ser contra por entender como atitude política e descordar 498 

que Serra Negra não merece, mas a constituição é fundamental, porque vai ficar arquivado, virar 499 

lei e qualquer ser humano entrar juridicamente e derrubar, citando que é até uma 500 

desmoralização para a Casa Legislativa, relatando que acredita na competência de seu Manoel, 501 

mas tem hora que dá brecha, ressaltando que já perde essa oportunidade por quatro (4) anos, e 502 

não pode fazer nada, porque quando vem o veto vem explicando ao contrário, é como se dissesse 503 

vocês são da Câmara de Vereadores e deixam passar isso, relatando que achou essa brecha e 504 

pede as comissões para se reunirem e pegar mais parecer, principalmente os polêmicos já vir 505 

com parecer jurídico, até porque pegando o parecer quando sai o edital, cabe ao mesmo 506 

consultar outro suporte técnico para ver a questão, enfatizando que é favorável ao mérito da 507 

emenda, é só para ver a constitucionalidade e à Mesa decidir, ressaltando que o pedido de vistas 508 

seria para ambas as emendas. O Vereador Alysson Moisés relatou que esse assunto quando é 509 

lei, emenda, é algo muito sério e tem que tratar, ressaltando que o mesmo é advogado e não 510 

consegue dizer se a lei é constitucional, relatando que depois devia ter uma emenda no 511 

Regimento para colocar isso, para que todo assunto sobre lei ou emenda anexar um parecer 512 

jurídico, porque facilita os vereador que estão votando, facilita o executivo, relatando que muitas 513 

vezes vai fazer uma lei e fala com o advogado e ele diz que é constitucional, mas fica algo de 514 

boca, não sabem os argumentos que ele vai usar, citando que não passa assim tantas leis por ano 515 

é muito mais proposições, e lei é algo muito importante até para mandar para o executivo com 516 

mais segurança. A Vereadora Ana Karinne ressaltou que os vereadores teve o direito de ter 517 

emendas impositivas, que são pedidos da população que através dos vereadores que apresentam 518 

na Casa e muitas vezes não são executadas pelo executivo por não ser prioridade, mas os 519 

vereadores ganharam o direito de apresentar emendas e o poder executivo tem que executar, 520 

relatando que foi um direito que o vereador ganhou para respaldar cada vez mais os anseios da 521 

população, só que há vários anos desde que esse direito foi garantido aos vereadores estão 522 

perdendo esse direito de apresentar essas emendas impositivas, e o Vereador Eraldo em 523 

preocupação com essa demanda, fez essa emenda que já está disponível no grupo e quando diz 524 

que as comissões não se reúnem, sim as comissões tem a responsabilidade, como presidente da 525 

comissão de constituição, a Vereadora Vania como relatora sempre debate e ver, a secretária 526 

muito competente sempre coloca no grupos, ressaltando que faz umas duas semanas que acesso 527 

a essa emenda e para execução orçamentária dessa emenda, por qualquer  uma de suas formas 528 

se faz com que seja constado nas leis do PPA ( Plano Pluri Anual) como também na LDO (Lei de 529 

Diretrizes Orçamentarias), e isso só será possível através de emenda, por isso o vereador está 530 

colocando, relatando que existe uma forma legal, tem uma assessoria técnico e Dr. Antônio que 531 

sempre assessoram porque os mesmos não tem o conhecimento técnico, são leigos em direito, 532 

somente o Vereador Alysson que estudou direito, mas os demais vereadores não, por isso tem 533 

esse respaldo e estão tentando garantir esse direito que é dado aos vereadores, concordando 534 

dom a sugestão do Vereador Flávio para ficar mais respaldado com um parecer escrito para que 535 

realmente venha a ser garantido essas emendas impositivas dos nove (9) vereadores. Emenda 536 

02 ao Projeto de Lei 10/2022 (LDO). Projeto de Lei 10/2022.  Projeto de Lei 13/2022, em 537 

discussão, o Vereador Eraldo Alves relatou que este projetos é um projeto bastante volumoso, 538 
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onde observou que todos os municípios da região do Seridó estão se adequando a essa lei com 539 

nova proposta, relatando que com relação aos consórcio, entende que outras discussões passa 540 

por a necessidade desses consórcios para que o município estarem trabalhando juntos e 541 

compactados, desde a questão da saúde, o aterro sanitário da região do Seridó dentre outros, 542 

ressaltando que ao seu ver é um projeto que só vem fazer o bem a região e ao município em 543 

participar, por isso não tem nenhum questionamento. Não havendo mais nada a ser discutido, a 544 

Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, 545 

aprovado por todos os membros da comissão e após submetido a votação no plenário, aprovado 546 

por todos os Vereadores presentes. Em seguida, a Comissão de Finanças, Orçamento e 547 

Tributação apresentou parecer favorável, aprovado por todos os membros da comissão e após 548 

submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. Após, sendo 549 

colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 13/2022 sendo 550 

aprovado por todos, o senhor Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao 551 

executivo para sua sanção. Em seguida, o senhor Presidente comunicou que o Vereador Flávio 552 

deixou aberto para quem quisesse subscrever as moções. Moção de Pesar 15/2022, em 553 

discussão, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) parabenizou o vereadores pela moção, relatando 554 

que na sessão passada falou bastante sobre Rafael, ressaltando que participou do sepultamento 555 

e achou muito interessante, porque hoje em dia nem os familiares estão indo mais para os 556 

sepultamentos e viu uma coisa verdadeira no sepultamento de Rafael, a quantidade de amigos 557 

que ele tem na cidade, não só pela família, mas por ele mesmo, relatando que comoveu a cidade 558 

toda, todos que estavam presentes chorando com o desespero dos amigos dele fazendo aquelas 559 

homenagens a ele, reforçando a sua solidariedade aos familiares, agradecendo ao vereador o 560 

espaço para subscrever e pedindo para subscrever.  O Vereador Alysson Moisés parabenizou o 561 

vereador pela moção, deixando os sentimentos a toda família, relatando que Rafael era seu 562 

amigo, citando que mexendo no seu celular achou fotos que tinha com ele, relatando que Rafael 563 

era um jovem muito querido na cidade e nas cidades vizinhas, viu várias homenagens nas redes 564 

sociais de pessoas de cidades vizinhas, ele era um jovem que fazia amizades muito fácil, relatando 565 

que foi para o sepultamento e como o vereador falou foi muito triste, citando que via como a 566 

família estava abalada, relatando sobre a dor da avó Zélia que perdeu uma filha anos atrás e 567 

agora um Neto que era como se fosse um filho pra ela, relatando que teve a oportunidade de 568 

visitar ele uma vez quando estava adoentado na casa dela, ressaltando que ele era muito querido, 569 

deixando os sentimentos em especial para Ninildo o pai dele, que era seu amigo, relatando que 570 

jogou bola segunda-feira, inclusive deu um abraço nele, também a Nanaldo tio de Rafael, que viu 571 

a dor grande que ele passou, e também a Zélia a avó dele que veem passando por esse momento 572 

tão difícil, salientando que é uma homenagem simples, mas que para a família é uma 573 

homenagem muito especial, essa moção de pesar a família de Rafael que demonstra como ele 574 

era querido na cidade e a Câmara faz essa homenagem para ele. A Vereadora Vania Fernandes 575 

parabenizou o vereador pela moção e agradeceu o espaço para subscrever, relatando que é uma 576 

homenagem simples a família de Rafael, mostrando o jovem que ele foi, apesar de Deus ter 577 

chamado ele muito jovem, mas deixou um legado de amizades, ele era amigo de todo mundo de 578 

Serra Negra, e a prova é que como o vereador disse o seu sepultamento comoveu as pessoas, 579 

onde todo mundo mostrou aquele afeto e o carinho que sentia por ele e pela família, deixando 580 

os votos de pesar e solidariedade a toda família. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) pediu 581 

também para subscrever. O Vereador Sesiom Wanderley pediu para subscrever, agradeceu e 582 

parabenizou o vereador pela moção, relatando que é com muita tristeza que estava prestando 583 

essa singela homenagem a família, deixando os votos de pesar e solidariedade à família do jovem 584 

Rafael que perdeu sua vida prematuramente em um acidente de motocicleta, mandando um 585 

cordial abraço em especial a Zélia sua amiga, a seu pai Ninildo, também seu amigo, e a toda a sua 586 

família. O Vereador José Roberto parabenizou o vereador e agradeceu o espaço para subscrever, 587 
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deixou seus de pesar e solidariedade a amiga Zélia avó de Rafael, como também seu pai Ninildo 588 

que passou por essa dor recentemente, era um menino extrovertido que trazia alegria para todos 589 

que tiveram a oportunidade de conviver com ele, relatando que nesse momento de dor, de 590 

partida, o que tem que fazer e se solidarizar com a família e pedir o descanso eterno para o jovem 591 

Rafael. O Vereador Eraldo Alves somou-se à moção de pesar e solidariedade com os familiares 592 

do Jovem Rafael Lucena, família bastante conhecida e amiga de todos no município, ressaltando 593 

que tem maior apreço e consideração, a Ninildo seu pai, a Zélia, citando que no dia anterior à 594 

noite estava sendo atendido por ela, a todos os familiares deixa os votos de pesar e solidariedade, 595 

relatando que não é fácil mas só Deus vai dar força a Ninildo e aos demais para superar essa dor 596 

da perda de um filho tão jovem. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que tem uma parente 597 

dele que é Casa, Noquinha que é tia do jovem Rafael, deixando um forte abraço também a ela. 598 

Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetida em votação, não tendo nenhum voto 599 

contrário, a moção foi aprovada por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 600 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse a moção ao seu destino. Moção de 601 

Pesar 16/2022, em discussão, O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) parabenizou o vereador pela 602 

moção, relatando que como sempre comentam Serra Negra é uma cidade pequena, onde todos 603 

são amigos, e infelizmente quando alguém parte tem como prestar essa singela homenagem, 604 

relatando que tinha amizade com seu Chico Camelo como chamam, deixando os votos de pesar 605 

e solidariedade e pedir para subscrever a moção. O Vereador Eraldo Alves somou-se a moção de 606 

pesar e solidariedade aos familiares de Francisco Camelo, dispensando comentários sobre o seu 607 

conhecimento no município, relatando que o mesmo em particular quase todos os dias passava 608 

naquela avenida e ele era até pouco tempo uma pessoa saudável, jogava sua sueca com os 609 

amigos que gostavam também e outros familiares que tinham o prazer em satisfazê-lo em fazer 610 

aquilo que gostava, deixando um abraço de solidariedade a todos os filhos, inclusive a seu 611 

cunhado Anderson que é neto e a todos os familiares deixa os votos de pesar e solidariedade. A 612 

Vereadora Vania Fernandes somou-se a moção, pedindo para subscrever, relatando que seu 613 

Chico Camelo era um senhor de noventa e cinco anos, ressaltando que teve a oportunidade de 614 

ter um vínculo maior, onde seu Chico Camelo é pai de sua cunhada e avô dos seus sobrinhos, e 615 

assim teve a oportunidade de conviver com ele, enfatizando que como o vereador falou ele 616 

gostava dos jogos de cartas e de dominó, relatando que isso era notório quando ele estava na 617 

casa de seu irmão, e que seus sobrinho jogavam dominó com ele desde pequenos, deixando um 618 

abraço de solidariedade a toda família, já disse pessoalmente, ressaltando que queria guardar a 619 

memória de seu Chico Camelo como ele era, que quando chegava lá ele conversava, aconselhava, 620 

era uma pessoa simples, mas atencioso com todos, agradecendo ao vereador por poder 621 

subscrever. O Vereador José Roberto agradeceu ao vereador por abrir para subscrever a moção 622 

e em nome do seu amigo Zé de Chico Camelo como é conhecido saudou e se solidarizou com 623 

toda a família de seu Chico, relatando que não teve a oportunidade de ter um relacionamento 624 

de amizade com seu Chico, mas mantém esse relacionamento de amizade muito forte com seu 625 

filho Zé com os netos Maciel, Marcelo e também com George que é muito seu amigo, se 626 

solidarizando com a família de seu Chico Camelo. O Vereador Sesiom Wanderley emitiu votos 627 

de pesar e solidariedade aos familiares de seu Chico Camelo, em especial seu filho Zé de Chico 628 

Camelo, uma pessoa que sempre está presente lá no sítio transportando as pessoas, pedindo 629 

para subscrever a moção. O Vereador Alysson Moisés se solidarizou com a família de seu Chico 630 

Camelo, como foi dito Serra Negra é uma cidade pequena, onde todos são amigos e quando não 631 

é família é próximo a alguém, por isso quando morre alguém a cidade inteira sente, deixando os 632 

votos de pesar e solidariedade aos familiares de seu Chico Camelo, e pediu para subscrever.    Não 633 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetida em votação, não tendo nenhum voto 634 

contrário, à moção foi aprovada por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 635 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse a moção ao seu destino. 636 
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Requerimento 95/2022, em discussão, O Vereador Alysson Moisés relatou que é um pedido 637 

simples, ressaltando que realmente aquele trecho que liga ao ginásio o mato cresceu muito 638 

devido às chuvas e já está até tomando a passarela por ser um local baixo, relatando que alguns 639 

moradores e atletas procuraram o mesmo, citando que o mesmo também passa lá toda semana 640 

e constatou que o mato cresceu muito, enfatizando que é algo simples que em uma manhã 641 

resolve e vai trazer benefício para a população, citando que o mato lá pode ocasionar um 642 

problema mais grave, porque se tiver uma cobra, ou escorpião não ver, e ali passa muitas crianças 643 

para a Serra-negrinha e para o ginásio também, relatando que é algo simples e que o município 644 

irá resolver o mais rápido possível. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 645 

votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 646 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 647 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Moção de Aplausos 17/2022, em discussão, o 648 

Vereador Alysson Moisés parabenizou o amigo Eraldo, relatando que no domingo que passou 649 

esteve na cavalgada e tiveram a oportunidade de se confraternizar com os Vereadores Tiago, 650 

Sesiom, Eraldo e Flávio, ressaltando que era uma moção com toda sinceridade e que admira 651 

muito o amigo, sua coragem, força e determinação, citando que fica besta como o amigo é um 652 

vereador atuante, nessa parte da cavalgada como pessoa, agropecuarista, amante do cavalo e 653 

da zona rural, que vem trazendo muitos benefícios para os moradores da zona rural, explanando 654 

sobre o trabalho como vereador, que ainda é amigo, pai, esposo, comerciante, de tudo ele faz 655 

um pouco e ainda acha tempo para fazer uma cavalgada, enfatizando que quando o mesmo era 656 

prefeito e fazia a cavalgada Juvenal Lamartine e via que era uma coisa que dava muito 657 

trabalho,  citando que achava mais trabalhosa do que a festa da própria padroeira que eram duas 658 

semanas de festas, e Eraldo uma pessoa simples, humilde, com a força de vontade dele e a ajuda 659 

de familiares e amigos, há onze (11) anos faz essa cavalgada Amigos do Espinharas, ressaltando 660 

que não foi uma cavalgada fogo de palha que as vezes faz e por modinha para querer aparecer, 661 

mas essa é uma cavalgada que já existe há onze (11) anos e ele estava lá muito cedo 662 

recepcionando todos, ajudando na organização, em cima do carro no microfone, ajudando a 663 

organizar a cavalgada, mencionando que foi uma cavalgada muito boa, organizada e muito 664 

satisfatória, salientando que foram a cavalgada toda conversando e rindo, citando que essa talvez 665 

seja mais prazerosa do que uma cavalgada maior, relatando que é uma cavalgada grande e que 666 

tem certeza que não deu mais gente porque passou esses dois anos de pandemia sem ter e o 667 

pessoal muitas vezes nem sabe que tem, enfatizando que a cavalgada vai continuar crescendo 668 

ainda mais, por isso fez essa moção de aplausos e parabéns do fundo de seu coração a esse amigo 669 

Vereador Eraldo por fazer tanto pela cidade e por manter viva a cavalgada Amigos do Espinharas. 670 

O Vereador Francisco Inácio (Júnior) parabenizou o vereador Eraldo pelo evento, relatando que 671 

é muito prazeroso e que gosta muito dessas coisas, parabenizando também o vereador por 672 

protocolar a moção. O Vereador Sesiom Wanderley parabenizou o vereador, pedindo para 673 

subscrever a moção ao amigo e Vereador Eraldo Alves, parabenizando pela cavalgada, pela 674 

coragem, citando que faz das palavras do Vereador Alysson as suas, citando que o admira muito 675 

como amigo e vereador, relatando que o amigo sempre fala que é a última campanha, a última 676 

candidatura, o último mandato de vereador, mas Serra Negra precisa do mesmo com sua 677 

competência a frente do legislativo, hoje a frente da oposição, um cara que admira muito, uma 678 

pessoa que já conseguiu inúmeros benefícios para a população, relatando que tem muito orgulho 679 

de exercer este mandato de vereador sentado ao lado do vereador, uma pessoa que pode contar 680 

e estar sempre pronto a atender qualquer um sempre realizando essas pequenas 681 

confraternizações, essas cavalgadas, uma cavalgada antiga e que junta as famílias, que participa 682 

com alegria e emoção, sempre no sacrifício, mas o vereador sempre pronto a realizar o evento, 683 

parabenizando o vereador e pedindo para subscrever. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) 684 

parabenizou o vereador pela moção, parabenizou também um Vereador Eraldo pela sua 685 
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dedicação, e zelo pelas cavalgadas do município, principalmente a sua Amigos do Espinharas, 686 

relatando que achou interessante o respeito e a dedicação e atenção que o vereador tem por 687 

aqueles que chegam na cavalgada, citando que viu o vereador cumprimentando todos que 688 

chegavam, ressaltando que foi uma boa cavalgada, a comida de ótima qualidade, citando que 689 

não tinha o que se queixar, se não fosse os imprevistos tinha sido melhor, mas sobre a questão 690 

de reclamação ninguém tem nada a reclamar, parabenizando o vereador por sua coragem, 691 

citando que não está fazendo a cavalgada para se beneficiar, mas por amor e gosto que tem a 692 

cavalgada, parabenizando e pedindo que chegue logo a próxima para ir brincar e se divertir, como 693 

foram a cavalgada toda rindo, tirando fotos e fazendo resenhas, parabenizando o vereador e 694 

pedindo para subscrever a moção. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou o vereador pela 695 

moção ao vereador, parabenizando pela coragem de enfrentar e promover esse 696 

evento,  relatando que essa é uma atitude de coragem, e que assim vem mantendo a cultura do 697 

município, onde cada vez mais atrair pessoas a  participar da cavalgada, relatando que é um 698 

evento que as pessoas que gostam de cavalo, da zona rural, também gostam disso, relatando 699 

que a mesma gosta muito e que esse ano infelizmente não pode participar,  mas o que puder 700 

fazer para manter a cultura do município vai fazer, porque é uma coisa que vai passando de 701 

geração em geração, mostrando aos filhos a tradição de tempos atrás, pedindo a permissão para 702 

subscrever. A Vereadora Ana Karinne somou-se a moção de aplausos ao Vereador Eraldo pelo 703 

realização da cavalgada Amigos do Espinharas, relatando que é notório  a sua coragem e 704 

determinação, relatando que não é de hoje que o vereador realiza momentos como esses não só 705 

cavalgada, mas em sua residência já fez leilão, festa de padroeira, relatando que tudo que foi 706 

falado é verdade, comprova no dia a dia em suas ações, no ser humano que é, no legislador que 707 

é com muita experiência, relatando que já aprendeu muito com o mesmo na Casa, e com os 708 

demais que estiveram antes da mesma na Casa, com a experiência com os serviços prestados, 709 

ressaltando que não poderia deixar de somar-se a moção de aplausos ao Vereador Eraldo, 710 

pedindo para subscrever. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) pediu para subscrever. O 711 

Vereador José Roberto ressaltou e enalteceu ainda mais essa moção de aplausos do vereador, 712 

pedindo para subscrever, relatando que falar do Vereador Eraldo é falar de competência, falar 713 

de zona rural, falar de trabalho, citando que de vez em quando vai na casa de Eraldo  e conversa 714 

muito sobre os problemas da cidade, parabenizando Eraldo pela bela cavalgada, citando que não 715 

pode estar, pois a programação que tinha era outra programação de visita a família, mas 716 

infelizmente acabou em velório, que foi o velório e sepultamento de Zé de Bebeco que faleceu 717 

no sábado e aí não pôde, parabenizando Eraldo pela cavalgada, relatando que com certeza 718 

muitas ainda virão e poderá participar. O Vereador Eraldo Alves agradeceu ao vereador pela 719 

moção de reconhecimento, ressaltando que é a primeira que recebe e vai colocar em um quadro 720 

no escritório junto aos cinco (5) diplomas de vereador, relatando que sente a sinceridade dos 721 

colegas e isso motivado muito, ressaltando que como já foi dito não é fácil, salientando que não 722 

faz essa cavalgada por ser vereador ou com qualquer interesse de benefício próprio, mas o fato 723 

é que quem o conhece sabe o quanto o mesmo valoriza a cultura não só da cavalgada, a cantoria 724 

de viola e todos os tipos de cultura da região nordestino com muito prazer e orgulho, relatando 725 

que todos sabem que o mesmo sempre esteve à frente da organização da festa do agricultores 726 

no município, citando que a partir da festa do agricultor desde mil novecentos e noventa e sete 727 

(1997) ainda dirigente do sindicato com a representação de cavalgada dentro da festa do 728 

agricultor, onde se reunia na Brejeira, no Arécio e vinha em cavalgada e daí em diante criou-se a 729 

cavalgada Juvenal Lamartine e um ano após Letícia ainda no início de uma juventude querendo 730 

pelas primeiras vezes querendo cavalgar com poucos amigos, particularmente dezesseis (16) 731 

cavaleiros fizeram tipo um aquece aos animais para participar na semana seguinte da grande 732 

cavalgada Juvenal Lamartine e daí foram se juntando, valorizando cada vez mais e foi 733 

crescendo  e esse ano de fato foi a 11° Cavalgada, enfatizando que como já foi dito não é fácil, 734 
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mas imagine uma cavalgada feita pelos poderes públicos com recursos públicos para contratar 735 

bandas, ter uma equipe de apoio, imagine uma cavalgada dessa que faz com a coragem e com os 736 

amigos relatando que são os amigos que ajudam, deixando registrado o reconhecimentos da 737 

importância dessa contribuição que dá cada vez mais motivação e garantia para a realização do 738 

evento e de todos os cavaleiros e amigos que faz questão muitas vezes por durante a semana, 739 

até na terça-feira o mesmo já estava no carro fazendo convites aos amigos em São Bento, 740 

Timbaúba, em algumas comunidades e no próprio município, relatando que essa é uma forma 741 

que acha interessante para a realização da cavalgada, ressaltando que realmente tem que ter 742 

coragem, citando que na sexta-feira já tinha o compromisso de arcar com oito (8) mil reais de 743 

compromisso já restabelecido, contratação  de banda, de equipe de apoio, de alimentação, de 744 

uma série de coisas que os mesmos sabem, ressaltando que não é fácil, mas mesmo assim se 745 

sente realizado quando vê todos satisfeitos, sobretudo esse ano com a moção, onde cada vez 746 

mais fica mais satisfeito, e as adversidades que aparece por durante a realização serve para 747 

aprender cada vez mais para melhorar nas próximas, porque de fato esse ano não foi fácil, ainda 748 

mais depois de ano de pandemia, e está neste momento ainda de transição,  quando se teve um 749 

bom inverno que devido às condições ainda não deu uma boa condição das pessoas virem, o 750 

preço do transporte para transportar um animal está caro, teve um problema na saúde da família 751 

Vieira que tinha fretado um caminhão já com dez (10) cavalos e teve que cancelar no sábado lá 752 

de São Bento, teve a chuva da sexta-feira que aumentou a água do  rio e ficou a indecisão se dava 753 

ou não para fazer por um lado ou outro do rio, ressaltando que esses todos foram desafios, no 754 

sábado cedo recebeu a triste notícia do falecimento de Zé de Bebeco que tirou também um 755 

turma que sempre participa da cavalgada e fez falta a turma, mas por um motivo justificável, o 756 

pessoal lá do Entre Serras, salientando que não é fácil, até por durante o percurso tem incidentes, 757 

agradecendo ao médico e Vereador Sesiom, que deu um apoio em uma hora precisa e importante 758 

a um cavaleiro que caiu d se acidentou e até o final da festa ainda tinha problemas para 759 

administrar quando houve uma fake News, uma mentira de que essa pessoa tinha vindo a óbito, 760 

relatando que isso tudo são problemas para administrar, citando que não é fácil, mas graças a 761 

Deus deu tudo certo, agradecendo ao Vereador Alysson pela moção, e a todos os vereadores que 762 

ajudam e contribuem de gosto e reconhecimento é que participam, agradecendo a toda a 763 

população pelo apoio e reconhecimento. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 764 

submetida em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi aprovada por todos os 765 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 766 

encaminhasse a moção ao seu destino. A seguir, o senhor Presidente registrou a presença do 767 

amigo Júnior de Soso lá do sítio Alecrim, desejando que fosse bem-vindo à Casa. Moção de 768 

Aplausos 18/2022, em discussão, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que já falou um 769 

pouco sobre Messias na sessão passada e colocou a moção como forma de agradecimento pelo 770 

que ele faz a frente da capoeira na cidade, relatando que era justo e merecido a moção, 771 

ressaltando que Messias foi um cara que não deixou a capoeira acabar na cidade e graças a Deus 772 

para a alegria dele, o primeiro evento que teve na cidade, o Vem Gingar na Serra, ele recebeu o 773 

cordão de contramestre, sendo um dos cordões mais altos da capoeira, ficando atrás só do 774 

cordão de mestre, deixando aberto aos vereadores que queiram subscrever. O Vereador Alysson 775 

Moisés parabenizou o vereador pela homenagem a Manoel Messias, e parabenizou Messias 776 

também tanto pelo trabalho de contramestre de capoeira como pelo trabalho que ele faz em 777 

Serra Negra há tanto tempo, citando que na semana passada falou sobre um local para que ele 778 

possa realizar esse trabalho, relatando que é um trabalho gratuito e feito por amor a capoeira, 779 

ele a esposa e a filha, pedindo que ele continue assim que só está trazendo o bem para a cidade, 780 

pedindo para subscrever. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou o vereador pela moção, e 781 

também parabenizou Messias pela conquista do título de contra mestre, relatando que isso é 782 

resultado do esforço, da persistência, dedicação e do trabalho que Manoel Messias desenvolve 783 
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na capoeira no município, mesmo enfrentando dificuldades há muito tempo ele nunca desistiu e 784 

sempre esteve à frente do grupo, ressaltando que é justa e merecida essa homenagem, pedindo 785 

para subscrever a moção. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que colocou uma 786 

proposição solicitando um espaço para a capoeira, pedindo para subscrever a moção. A 787 

Vereadora Ana Karinne parabenizou o vereador por trazer uma moção de aplausos a Manoel 788 

Messias pela conquista do título de contramestre de capoeira, relatando que além do título a 789 

moção serve para ressaltar o trabalho desenvolvido por Messias no município, principalmente 790 

com as crianças e adolescentes da capoeira Ginga Neném, ressaltando que sabe da luta de 791 

Messias e Aparecida e não é de hoje, mas de anos atrás quando eles ainda não tinham nenhum 792 

banner, faltava instrumentos, e através de seu mandato teve a oportunidade de fazer o primeiro 793 

banner do grupo, doou pandeiros, participou de inúmeros momentos com eles e sentiu na pele 794 

a dificuldade de Messias em manter vivo o grupo de capoeira no município, citando que não foi 795 

fácil, muitos desafios, muitas lutas, citando que ainda tem muitas coisas que precisa melhorar, 796 

mas hoje graças a Deus a gestão atual está dando rompem um incentivo dando apoio, 797 

mencionando que presenciou em praça pública o batizado de várias crianças e jovens da cidade 798 

que vem se destacando no grupos de capoeira, até o resgate de alguns jovens, como tem Lázaro, 799 

um menino que passa por tantas dificuldades, mas que através da capoeira ele bota o sorriso no 800 

rosto e mostra o amor e isso tudo graças a dedicação de Messias e toda a equipe do grupo de 801 

capoeira do município, relatando que devido o reconhecimento unânime desta Casa pede para 802 

subscrever a moção. O Vereador Sesiom Wanderley parabenizou o vereador pela moção, 803 

pedindo para subscrever a moção a essa pessoa que merece, que leva esporte e educação aos 804 

jovens Serra-negrenses. O Vereador José Roberto parabenizou o vereador pela moção, pedindo 805 

para subscrever a moção de aplausos bem merecida, citando que Messias sempre foi um cidadão 806 

que se preocupa com os jovens da cidade, que vem se dedicando capoeira, onde se doa 807 

totalmente em prol dessa causa, deixando aplausos a ele por esse título. O Vereador Eraldo Alves 808 

somou-se a moção, pedindo para subscrever, relatando que conhece a pessoa e o trabalho de 809 

Messias, relatando que respeita e sabe da importância não só para a juventude, mas todos que 810 

praticam é muito importante, parabenizando. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 811 

submetida em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi aprovada por todos os 812 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 813 

encaminhasse a moção ao seu destino. Moção de Aplausos 19/2022, em discussão, o Vereador 814 

Eraldo Alves relatou que já fez a leitura, ressaltando que teria até uma fórmula mais justa de 815 

reconhecer e homenagear essa classe tão importante e reconhecida por toda a população, no 816 

tocante ao zelo, a beleza e a limpeza da cidade, relatando que é essa classe, os garis que muitas 817 

vezes trabalha a noite, nas madrugadas, citando que conhece pessoas que observa que inclusive 818 

trabalham correndo atrás do carro do lixo pegando todo tipo de lixo, um trabalho digno por amor 819 

e importante que merece aplausos, ressaltando que viu em Caicó e outros municípios algumas 820 

programações, e conversou uns vinte minutos com a gari como seria bom que o mu início junto 821 

a empresa pudesse no dia estar distribuindo mais um fardamento, que faz tempo que não recebe 822 

e estão precisando, como seria bom uma confraternização com a presença de todos os 823 

vereadores, de parte até da população no sentido de incentivar, reconhecer cada vez mais as 824 

pessoas na grande maioria pessoas humildes, mas de um trabalho tão digno e tão importante, 825 

enfatizando que lembra bem que desde das primeiras legislaturas que costuma acompanhar 826 

rigorosamente o trabalho dessas pessoas, mas sobretudo no exercício do papel de vereador no 827 

sentido de fiscalizar por exemplo a essa empresa no tocante a todos os seus direito concedidos, 828 

citando que em gestões anteriores de discussões que trazia para a Casa na época com a Constred 829 

e com outras empresas, audiências públicas, até outras divergências que teve com 830 

representantes, com João Maria, quando teve muitas vezes enfrentamentos, mas no sentido de 831 

um respeitar e reconhecer o trabalho um do outro, e hoje sempre de vez enquanto costuma 832 
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procurar um ou outro trabalhador dessas empresas em especial aos garis para saber de fato 833 

como estar os equipamentos de trabalho, como estão recebendo, como estar fardamento, 834 

salário, décimo terceiro, terço de férias, como está a insalubridade, seu vale alimentação, porque 835 

essa é a obrigação, e isso não era para ser necessário tanta fiscalização, porque é o mínimo que 836 

os poderes públicos e as empresas tenham que garantir para essa classe de trabalhadores tão 837 

importante, relatando que é de todos o reconhecimentos dos parabéns a todos os garis 838 

particularmente de Serra Negra, em nome de Manoel de Pororoca que já trabalhou com o 839 

mesmos, que trabalha correndo atrás do carro do lixo com muita dedicação, parabenizar os 840 

homens da categoria, e em nome de sua amiga Eva do Dindin, uma mulher guerreira de um 841 

trabalho tão responsável parabenizar e todas as mulheres que fazem parte dessa classe, 842 

relatando que era uma homenagem justa, abrindo para todos subscrever, deixando registrado o 843 

seu reconhecimento e compromisso com a classe, relatando que espera que esse dia venha ser 844 

comemorado de outras formas com mais divulgação e vistas pela a população como um todo. O 845 

Vereador Francisco Inácio (Júnior) parabenizou o vereador pela moção, pedindo para subscrever 846 

e deixou um forte abraço a todos os garis. A Vereadora Ana Karinne somou-se a moção de 847 

parabéns a todos os garis do município proposta pelo vereador, relatando que a profissão de gari 848 

é uma profissão árdua, onde enfrentam sol, chuva, mas estão ali sempre prontos para deixar a 849 

cidade limpa, ressaltando que é uma profissão muito digna e através desta moção quer 850 

reconhecer o valor de cada um, relatando que no município o serviço de varrição e serviços de 851 

forma geral é terceirizado pela PJ, tirando o motorista e o chefe tem vinte e oito (28) garis no 852 

município, onde tem uma mulher, que já foi citada pelo vereador, a amiga Eva, mencionando que 853 

não poderia deixar de expressar o reconhecimento, a valorização cada um que varrem deixam 854 

limpa e recolhe o lixo da cidade, parabenizando o vereador, relatando que é uma moção simples 855 

mais de significância imensa, ressaltando que não é o reconhecimento apenas de uma Casa 856 

Legislativa, mas sim de toda a população Serra-negrense, então devido a importância dessa 857 

moção, pediu para subscrever. O Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador, relatando 858 

que foi muito bem lembrado essa moção pelo dia do gari dia dezesseis (16) de maio, muito 859 

merecido, bem lembrado, relatando que é uma profissão que tem há muitos anos, uma profissão 860 

árdua, relatando que ele tem que pegar aquele lixo que as pessoas jogam na rua para ser pego 861 

por eles, uma coisa que a própria pessoa tem nojo de pegar e eles pegam o lixo de toda a cidade, 862 

recolhem e com isso faz a limpeza da cidade, relatando que não existe mais hoje um dia a dia de 863 

uma cidade sem gari, citando que as vezes nas cidades grande quando tem greve de garis o 864 

transtorno que gera a cidade, com lixo na rua, a questão de enchentes que juntam o lixo e não 865 

tem como escorrer, enfatizando que é uma das profissões mais importantes e dignas que tem 866 

hoje, pedindo para subscrever e deixou um abraço a todos os garis do município e do Brasil, 867 

porque sem eles a cidade não funciona. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou o vereador 868 

pela moção a todos os garis, parabenizando também os garis, relatando que essa moção é uma 869 

forma de reconhecer a profissão, o trabalho que os garis exercem, que sabe que não é fácil 870 

exercer essa profissão, relatando que é um serviço que diariamente eles estão lá limpando as 871 

ruas, limpando os espaços para que possam usufruir de um espaço limpo e digno e muitas vezes 872 

no dia a dia nem percebem esse trabalho, o significado, a importância desse trabalho, porque 873 

muitas vezes está tudo arrumado,  as ruas limpas, mas nem se tocou para o trabalho que eles 874 

desenvolvem, e eles estão desenvolvendo esse trabalho na maioria das vezes já escutou relatos 875 

de garis, e eles dizem que tem maior esforço de fazer a limpeza em certos espaços,  em 876 

determinadas ruas, e quando terminar de limpar eles presenciam as pessoas jogarem lixo na rua, 877 

enfatizando que nesse dia cada um possa ser rodado de que cada um pode contribuir ajudando 878 

o gari a exercer essa profissão, porque se o gari faz a limpeza e alguém joga luxo está 879 

prejudicando o trabalho dele, ressaltando que a melhor forma de reconhecimento da população 880 

é contribuir para que o trabalho dele seja feito cada vez mais com dignidade, se ver um espaço 881 
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limpo que não jogue lixo na rua, se ver um lixo jogado se puder retirar e colocar em local 882 

apropriado é uma maneira de ajudar e de reconhecer o esforço do gari para exercer sua 883 

profissão, e em nome de Eva a única mulher da limpeza urbana do município parabeniza e deixa 884 

o reconhecimento a todos os garis que faz parte da limpeza do município. O Vereador Sesiom 885 

Wanderley parabenizou o vereador pela moção, pedindo para subscrever e parabenizando toda 886 

a classe de trabalhadores que fazem a limpeza das ruas da cidade, uma profissão tão digna como 887 

qualquer outra. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) somou-se a moção de parabéns do vereador 888 

aos garis da cidade, parabenizando os garis que como o vereador falou coloca a mão em restos 889 

de lixo que nem todos querem pegar, mas o gari por sua profissão tem que pegar, fazendo um 890 

apelo à população para que ajude também o gari que passa varrendo e recolhendo o lixo e assim 891 

que eles passam os populares vão lá e desmancha o que ele, jogando lixo e sujeira pela cidade, 892 

pedindo que tenham mais amor a essa classe, que ajudem aos garis, e em nome de seu amigo 893 

Raimundo de Cadin deixou os parabéns a todos os garis da cidade, pedindo ao vereador para 894 

subscrever. O Vereador José Roberto parabenizou o vereador por esta moção tão significativa 895 

para os garis, parabenizando a todos os garis da cidade que fazem um excelente trabalho, que 896 

eles sejam mais respeitados, que as pessoas tomam consciência de que existem lixeiras nas ruas 897 

para se colocar lixo e não jogar na rua, então que possam valorizar mais os garis e reconhecer o 898 

trabalho significativo para a cidade, pedindo para subscrever. Não havendo nada mais a ser 899 

discutido, sendo submetida em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi 900 

aprovada por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 901 

Secretária da Casa que encaminhasse a moção ao seu destino. Requerimento 96/2022, em 902 

discussão, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que não poderia deixar de discutir, 903 

porque é um anseio do pastor Lindoaldo Cavalcante mais conhecido por Júnior, ele que tem um 904 

grande anseio de construir mais uma igreja no bairro Arécio, onde lá tem terrenos para ser 905 

construídos, relatando que ele sempre lutou e luta por dias melhores, luta para tirar o pessoal 906 

do álcool, das drogas, sempre está pregando a palavra de Deus na comissão de frente ao lado de 907 

sua esposa, filhos e genros, ressaltando que colocou esse requerimento, e já conversou com o 908 

prefeito e ele disse que tinha interesse de doar a esses terrenos, mas que não pode ser destinado 909 

uma só igreja, enfatizando que conta com a atenção e zelo de todos os vereadores para aprovar 910 

esse requerimento é que o prefeito venha a sancionar para que seja doado esses terrenos para 911 

ser construído essas igrejas, citando que os pastores e padres tem interesse de construir igrejas, 912 

relatando que espera que o prefeito venha honrar com o compromisso para doação desses 913 

terrenos para as igrejas, principalmente onde o pastor Lindoaldo vem sempre lutando pelos 914 

evangélicos da cidade, sempre pensando em dias melhores para toda a população. O Vereador 915 

Eraldo Alves somou-se e parabenizou o requerimento do vereador, relatando que tem o 916 

conhecimento da necessidade e do desejo dos representantes das igrejas de obter terrenos e 917 

construir igrejas em determinados locais do municípios, citando que lembra bem de uma 918 

conversa que teve não faz muito tempo com Padre Carlos, quando ele mostrava o desejo da 919 

construção de uma capela no Bairro da Liberdade ou no  Arécio, da mesma forma que as igrejas 920 

evangélicas possam também construir as suas, ressaltando que não lembra se tem alguma igreja 921 

funcionando no bairro Arécio, sabe que tem uma em Serra-negrinha, mas fica no aguardo por 922 

parte do poder executivo um projeto, relatando que está a inteira disposição por reconhecer a 923 

importância desse trabalho feito na cidade por todos as igrejas, relatando que seu respeito é 924 

verdadeiro e o compromisso de estar junto nessa causa. O Vereador Alysson Moisés parabenizou 925 

o vereador pela proposição, relatando a importância das igrejas no município, inclusive tem até 926 

uma que no ano passado uma pessoa da Serra-negrinha, mostrou até um papel, relatando que 927 

até pediu a ele para fazer um abaixo assinado, mas não sabia se era um anseio só dele. O 928 

Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que nesse tempo era padre Gil e ele falou que tinha 929 

interesse em construir uma capela que tem o terço na Serra-negrinha, aí o pessoal juntou toda a 930 
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papelada para vir um projeto para a Câmara para ser aprovado e ser doado esses terrenos, 931 

citando que o mesmo foi conversar com padre Gil e ele mesmo disse que tinha interesse em 932 

construir uma capela assim na Serra-negrinha, mas ficou parado não deu continuidade. O 933 

Vereador Alysson Moisés relatou que esqueceu o nome do rapaz que até vende sanduíches lá, 934 

da família de Sirino, citando que até planta ele já tinha feito no papel, de caneta, ressaltando que 935 

quanto mais igrejas vai trazer mais benefício para a cidade, quanto mais pastores e padres 936 

pregando a palavra de Deus no município, agora só tem dúvida se é possível essa doação do 937 

município para uma igreja, mas vai para a prefeitura e lá o prefeito vai dar a resposta concreta, 938 

citando que é advogado, mas não tem como saber todos os assuntos da parte do direito, 939 

relatando que isso talvez não seja possível legalmente, tem que ser de interesse público, mas a 940 

igreja pode entender que é de interesse público porque só vai trazer o bem, as igrejas fazem 941 

campanhas beneficentes, de roupas, alimentos, além de pregar a palavra de Deus, pedindo para 942 

subscrever. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que na justificativa tem dizendo que se 943 

necessário for mandar um projeto de lei para a Câmara, relatando que quando falou com o 944 

prefeito ele disse que tinha interesse, mandou que fizesse que ia ser através de projeto de lei, 945 

portanto estava enviando a ele, e ele através do assessor ele vai ver se manda através de projeto 946 

de lei, mas acredita que é um projeto de lei que ele vai ter que enviar à Câmara para os mesmos 947 

aprovar, para que esses terrenos sejam doados para que fosse construído essas igrejas, citando 948 

que já tinha falado com ele e já tinha até sugestão de terreno de onde poderia ser construída a 949 

igreja que futuramente em nome de Jesus seria a Filadelfia, que é ao lado do Paulina Bezerra,  na 950 

rua Francisca Lopes que tem um terreno, onde na audiência o prefeito deixou bem claro sobre o 951 

terreno não colocou no leilão já porque acredita que ele tinha interesse em construir a igreja. 952 

Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 953 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 954 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 955 

destino. Requerimento 97/2022, em discussão, o Vereador Alysson Moisés parabenizou o 956 

vereador, relatando que realmente a estrada está muito esburacada, relatando que entendeu 957 

que é de Serra Negra até o estado da Paraíba, ressaltando que já viu carro no prego na BR que 958 

liga a Patos e na BR que liga a Caicó por causa de buraco, ressaltando que o trecho até Caicó está 959 

pior do que esse trecho, citando que espera que seja tomado as providências, porque nessa 960 

época de inverno aumenta muito os buracos e pode causar acidentes até com morte, que já 961 

aconteceu nessa estrada que vai para Patos de uma pessoa cair em um buraco e chegou a falecer, 962 

e já aconteceu também acidente grave na BR que liga a Caicó que uma mulher dirigindo também 963 

perto da Lagoa da Serra, não houve morte, mas poderia ter sido um acidente pior, pedindo para 964 

subscrever. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou o vereador relatando que é um percurso 965 

curto que dá exatamente quinze (15) quilômetros saindo de Serra Negra sentido Pombal-PB, um 966 

percurso que tem certos trechos perigosos, citando que tem trechos chegando a entrada do 967 

Lucas que está terrivelmente ruim, citando que a noite principalmente dias de chuvas os buracos 968 

ficam difícil de ver e pode muitas vezes causar acidente gravíssimo, pedindo que o DNIT possa 969 

agilizar esses reparos para evitar um acidente pior até com vítima fatal, citando que a mesma já 970 

correu perigo de até bater de frente com outro carro pelo desvio que tem que ser feito e vindo 971 

outros carros não tem como, pedindo para subscrever. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) 972 

somou-se e parabenizou o requerimento do vereador, relatando que realmente essa Br está 973 

muito danificada, citando que no ano passado na entrada do Entre Serras uma senhora ia em seu 974 

carro caiu em um buraco e chegou até a capotar o carro, e este ano parece que estar pior, perto 975 

do Lucas está imoral, muitos acidentes acontecendo, danificando os carros e deixando prejuízos 976 

para as pessoas, relatando que é louvável todos subscreverem no sentido de dar força, pedindo 977 

ao vereador para subscrever. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que ele deixou aberto 978 

para quem quisesse subscrever. O Vereador Eraldo Alves somou-se ao requerimento do 979 
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vereador, e relatou que de fato essa BR precisa de um recapeamento total nessa Br de Currais 980 

Novos até a divisa da Paraíba, relatando que tinha as instalações de uma empresa nas 981 

proximidades do rio Sabugi quando seria para fazer, não sabe porque não foi concretizada, mas 982 

pelo menos deveria de vez em quando realizar essa operação tapa buraco, que já não é o ideal, 983 

mas pelo menos garantir a tranquilidade, o  conforto e o direito de trafegar, citando o valor que 984 

paga de emplacamento de um veículo, e diversos outros tributos relacionados, para trafegar a 985 

noite estourando um pneu de um carro, desalinhando e as vezes até causando acidentes, 986 

ressaltando que isso é algo inadmissível para concordar, pedindo para subscrever e relatando 987 

que é muito bom que peçam aos parlamentares inclusive federais que tem maior acesso ao DNIT 988 

para que realmente seja feito isso com maior agilidade e responsabilidade. O Vereador Sesiom 989 

Wanderley pediu para subscrever.  Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 990 

votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 991 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 992 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Na sequência, o Sr. Presidente declarou encerrada 993 

a ordem do dia e facultou palavra aos líderes por cinco (05) minutos para cada um que assim o 994 

desejar. Em seguida, o Vereador Eraldo Alves deixou registrado o prazer dos vereadores 995 

continuarem a conceder esse papel que não é diferente dos três (3) vereadores, é apenas uma 996 

representação legal, mas queria se dirigir a algumas pessoas que ligam as vezes, passam 997 

mensagem e provocam para que possam fazer talvez uma oposição mais radical, relatando que 998 

já tem dito aos colegas vereadores que não cobrou o cargo, não foi atrás, e não tem pretensão, 999 

mas quer com todo respeito, a todas pessoas, inclusive a adversidades não tem motivação, não 1000 

tem interesse e não quer assumir o papel de líder de oposição para fazer uma oposição radical e 1001 

irresponsável, quer continuar como líder de oposição, para trabalhar do seu jeito, do jeito que as 1002 

pessoas tem concedido o espaço, de forma respeitosa, de uma forma que tenha condições de 1003 

ouvir, de sentar e respeitar a todos e todas, relatando que estava dizendo isso,  porque sentiu a 1004 

necessidade, citando que há tempos atras já foi mais radical, mas não viu vantagem nenhuma, 1005 

ressaltando que tem sim muito prazer de assumir o papel de líder da oposição, reafirmando que 1006 

é oposição ao prefeito que está, mas não é inimigo pessoal, muito pelo contrário tem o maior 1007 

respeito, atenção, tem condições de sentar juntos, conversar, se confraternizar, de tirar fotos, e 1008 

isso não tira nenhum prazer de dizer que estar ao lado do prefeito, citando que estava dizendo 1009 

porque sentiu a necessidade, porque esteve com o prefeito na assinatura da ordem de serviço 1010 

da adutora, porque fez parte , sabe de toda a história e importância, estará presente em outras 1011 

ordens de serviço, como em breve a ordem de serviço do calçamento da rua Otávio Lamartine, 1012 

porque o mesmo que buscou recurso para ser realizado, estará nos próximos trinta dias 1013 

entregando nas mãos do Prefeito mais um trator, sendo o terceiro do seu mantando, 1014 

reafirmando a população, o povo de Serra Negra que é da oposição, citando que o seu líder 1015 

político é Acácio Brito, disputou a eleição, perdeu, só vem outra daqui a três (3) anos, estarão 1016 

certamente juntos novamente, mas o momento é de trabalhar, de fiscalizar, de propor as 1017 

melhores políticas, de defender o povo como tem feito, agradecendo ao prefeito pela atenção e 1018 

respeito de sempre atender as ligações, chamar até para discutir alguns projetos, e assim tem 1019 

ido e vai continuar indo com responsabilidade e com posições firmes sempre em prol do povo de 1020 

Serra Negra, relatando que na discussão da moção, de agradecer o apoio do prefeito em público 1021 

por ter concedido três (3) tendas para a cavalgada, essa festa cultural do município. Finalizou 1022 

ressaltando que queria deixar esse relato registrado porque esse é o seu comportamento desde 1023 

o início, enfatizando que já foi líder de situação, já disputou eleições em situação e oposição, mas 1024 

procura sempre não mudar o seu caráter e o seu jeito de ser, relatando que hoje é oposição, mas 1025 

respeita demais a situação, e todos os vereadores, relatando que todos os líderes políticos do 1026 

município o mesmo tem respeito e amizade pessoal e não quer ser diferente.  A seguir, o senhor 1027 

Presidente declarou encerrada a presente sessão às onze horas e trinta e um minutos (11h e 1028 
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31min) e convocou a todos os vereadores para a próxima sessão ordinária que será realizada dia 1029 

vinte e cinco (25) de maio de dois mil e vinte e dois (2022). Câmara Municipal de Vereadores de 1030 

Serra Negra do Norte, aos dezoito (18) dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois 1031 

(2022). 1032 


